

Es war schön dich kennengelernt zu haben

Von Bou_chan

Kapitel 4: Männergespräche

Männergespräche!

Am nächsten Tag trafen sich Kai und Tala, da Kai die ganze Nacht weg war, in einem Park.

„Na, gut geschlafen,“ begrüßte der rothaarige Russe seinen Kumpel, dieser nickte nur und steuerte zielstrebig auf ein Cafe zu. „Ja lieber Kai ich habe auch gut geschlafen, du musst nicht fragen, oder überhaupt mit mir reden,“ sagte Tala gespielt beleidigt. Kai war zusammengezuckt, sah ihn wütend an und murrte: „Nicht so laut.“ „Hat da jemand gestern zu tief ins Glas geguckt,“ spottete der rothaarige weiter. „Klappe,“ kam es nun genervt von Kai und er setzte sich an einen der Tische ganz hinten in der Ecke. „Ich hol dir erstmal nen Kaffee und was zu essen,“ meinte Tala und verschwand. >Na endlich, als wäre es zuviel verlangt fünf Minuten seine Ruhe haben zu wollen. Ich hätte Gestern echt nicht noch so viel trinken sollen.< dachte sich der Blau-Grauhaarige Russe und stützte seinen Kopf auf seiner Hand ab. Schon wurde ihm ein Tablett mit Kaffee und einem Brötchen hingestellt. „Danke,“ murmelte er müde. Tala beobachtete seinen Kumpel eine Weile und als er genug von diesem Trauerbild hatte, fragte er: „Was ist los?“ „Hab nen Kater,“ murrte Kai und nippte vorsichtig an seinem Kaffee. „Erzähl mir was, was ich noch nicht weiß,“ entgegnete der rothaarige und sah seinen besten Freund eindringlich an. Dieser seufzte kurz auf und schüttelte mit dem Kopf, bevor er sagte: „Es ist wegen dieser Ayumi.“ „Was ist mit der? Lass dir nicht immer alles aus der Nase ziehen,“ grummelte Tala nun und sah gespannt seinen Kumpel an. Nach einer kurzen Pause gab Kai sich geschlagen und meinte: „Dieser Kuss geht mir einfach nicht mehr aus dem Kopf, es war so...so anders als mit Kit.“ Der Rothaarige musterte ihn eindringlich und musste lachen. Auf Kai's fragenden Blick erklärte Tala: „Na man könnte meinen das du dich in Ayumi verliebt hast. Diese Vorstellung ist aber so was von absurd das es auch schon wieder witzig ist.“ Der Blau-Grauhaarige sah seinen Gegenüber entgeistert an, er musste sich zu einem lächeln zwingen. In seinem Innern tobte ein Kampf, sollte er mit Tala darüber sprechen oder nicht? Nach langen hin und her entschloss er sich für letzteres.

„Da hast du recht, ich liebe Kit und daran wird Ayumi nichts ändern können,“ meinte Kai und biss in das Brötchen. „Gut, dann erzähl mal. Hat sie dich schon ran gelassen,“ fragte Tala grinsend. „Tala Iwanov, du brauchst ne Freundin,“ stellte Kai fies grinsend fest. Dieser seufzte: „Wo du recht hast, hast du recht, aber sag endlich hat sie, oder hat sie nicht?“

Das grinsen des Gefragten wurde breiter und daraus schloss Tala: „Sie hat und wie war es?“

„Sie ist gar nicht mal so schlecht, sie weiß genau was sie machen muss um unser eins glücklich zu machen,“ sagte Kai und trank seinen Kaffee aus.

„Na dann Herzlichen Glückwunsch,“ sagte Tala belustigt. „Ja, ja,“ murrte Kai.

Der rothaarige zog scharf die Luft ein und sagte gespielt ernst und vorwurfsvoll: „Ja, ja heißt leck mich am Arsch.“ „Na mach doch,“ am es von Kai zurück. „Halt deinen Arsch selber Sauber,“ kam es keck zurück. Sie zahlten und gingen aus dem Cafe.

„Wäre die Kassiererin nichts für dich,“ fragte Kai als sie draußen standen. Tala schüttelte energisch den Kopf und grinste: „Sobald ich auf Elefanten stehe sag ich bescheid.“

„Komm so schlimm war die nun wieder auch nicht,“ meinte Kai und lachte kurz auf. Da die Kassiererin voll schlank war und dauernd Schokolade in sich rein stopfte. „Die wäre etwas für Tyson, dann können die um die Wette futtern,“ grinste Tala und grinste sich einen ab.

Kai nickte nur, in Gedanken war er ganz wo anders.

„Lass uns in mal kurz darein,“ sagte Tala und schon war er in einem CD Laden verschwunden. Kai folgte ihm genervt. „Da ist sie ja,“ stellte der rothaarige fest und griff nach einer der CDs. „Was musst du dir jetzt schon wieder holen,“ wollte Kai wissen, da er und Tala zusammen wohnten, durfte er sich das wieder anhören. „Nur die neue von Green Day,“ sagte Tala und bezahlte, im rausgehen meinte er noch sarkastisch: „ Oder hätte ich mir doch Schlagermusik kaufen sollen?“ „Du bist echt nicht mehr normal,“ stellte Kai fest und ging vor sich hin murrend nach Hause, dicht von Tala gefolgt.

(Sorry, es tut mir echt leid, aber da ich net weiß wo drüber Jungs so reden, außer über Computers und die neusten Spiele, hab ich mir mal was aus meinen Fingern gesaugt. Ich finde das dat gar net so schlecht ist!)